



digital.union@sonapresse.com

LE  GAZOUILLIS...

L'actu du web

## Affaire Aubameyang : le clash des claviers sur la toile

GM.NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

COMME il fallait s'y attendre, la mise à l'écart de Pierre-Emerick Aubameyang (PEA) et Mario Lemina en pleine compétition, a suscité un débat très vif sur la toile. En effet, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a remis les deux footballeurs à la disposition de leurs clubs respectifs alors que les Panthères du Gabon sont toujours en compétition à la Coupe d'Afrique des nations qui se joue actuellement au Cameroun.

Il faut dire que les internautes se sont surtout enflammés suite à l'annonce dans nos colonnes de la vraie raison de cette mise à l'écart. À savoir une virée des joueurs en boîte de nuit. Entre les défenseurs de PEA et les autres internautes qui ont salué cette décision "disciplinaire", la tension était perceptible. Les premiers estimant qu'il s'agit d'un complot contre leur star. "Je crois que le cas de PEA s'inscrit plus dans la mauvaise foi, un complot. Ses sorties nocturnes relèvent de sa vie privée, il en a quand même le droit. De plus il

ne sort pas seul, ils sortent tous on peut le dire...", a commenté Marie-Aline Tchoua.

"Tu es le meilleur footballeur gabonais de l'histoire. Ballon d'or africain, soulier d'or sur plusieurs saisons. Le Gabonais a la mémoire très courte, il est très fidèle à ses émotions c'est pourquoi le prix d'une Doppel est plus facile à retenir que celui d'un cahier. C'est pourquoi le combat mené par les compatriotes du Copil citoyen passe au second plan...", selon un extrait de l'apologie de l'internaute Oswald Ndemezo'o Ntougou pour PEA.

Et les seconds disent que l'international gabonais a fait son temps. " Mon avis est clair même s'il ne compte pas. PEA a fait sa part. Il est en format déclin. À 33 ans, il peut laisser sa place avec le sentiment du devoir accompli même s'il n'a jamais réellement mené les troupes comme ceux qui lui ont donné le brassard l'avaient voulu. Mais de ses exploits nous nous souviendrons. Comme de ses frasques aussi ", estime Samperode Mba.

Cet internaute et bien d'autres pensent que cette affaire a mis un trait aux convocations du joueur en équipe nationale.



L'attaquant gabonais Pierre-Emerick Aubameyang.

Photo: DR/L'Union

## FIABILITÉ DE CES TESTS QUI RENDENT AMÈRE CETTE "CAN" 2021

Par R.H.A



Si 12 cas ont été déclarés aux Comores, au moins 10 existeraient dans les rangs de la Tunisie. Un chiffre qui a été remis en cause par Romain Molina. La Tunisie a fait appel à un laboratoire externe, qui n'a décelé que deux cas. Il semble donc que la Confédération africaine de football (CAF) n'a pas la même méthode pour identifier les joueurs touchés par le virus. Certains supporters crient même au scandale en remarquant que le Cameroun, pays hôte de la compétition, n'a toujours pas eu le moindre cas dans son effectif.

## CAN-2021 - GHANA : LE MEA CULPA DE DANIEL AMARTEY APRÈS L'ÉLIMINATION



Photo: DR

Dans un message posté sur son compte Instagram, le défenseur ghanéen Daniel Amartey a présenté ses excuses au peuple ghanéen, après leur échec cuisant dans la plus prestigieuse des compétitions africaines. " Je ne sais même pas par où commencer et je ne sais pas comment mettre des mots sur ce que je ressens en ce moment précis. Il y avait des attentes placées sur nous lorsque nous sommes partis pour la CAN. Nous avons déçu le Ghana et les fans à travers l'Afrique avec de mauvais résultats ", a écrit le joueur de Leicester.

## CAN 2021 - MAURITANIE : " NOUS ALLONS TOUT FAIRE POUR REVENIR PLUS FORT "



Photo: DR

Après l'élimination de la Mauritanie à la Coupe d'Afrique des Nations 2021, Pape Ibnou Ba a réagi sur son compte social Instagram. Il a lancé un appel fort au peuple mauritanien, tout en déclarant que l'équipe reviendra plus forte pour les prochaines échéances.

## L'œil de rédaction

## LE QUOTIDIEN L'UNION AURAIT-IL DÛ SE TAIRE ?

GMNN  
Libreville/Gabon

DEPUIS l'éviction de Pierre-Emerick Aubameyang (PEA) et Mario Lemina du Onze national disputant la Can au Cameroun, plusieurs internautes pointent un doigt accusateur sur le quotidien L'Union. Votre journal a révélé la semaine dernière que les deux joueurs ont été écartés à cause d'une virée nocturne. Un manque de discipline que la Fédération gabonaise de football

n'a pas digéré.

Mis dans le collimateur, il nous est reproché d'amplifier un fameux complot contre ces joueurs. Mais pour quel intérêt? Le rôle du journaliste n'est-il pas de rapporter les faits? Cette virée en est un. Nos reporters qui sont au Cameroun ont convenablement rempli leur mission d'informer en couvrant tous les faits autour des Panthères.

N'est-il pas étrange de constater que ceux qui reprochent au journal de ne pas faire son travail, sont les mêmes qui l'accusent aujourd'hui de l'avoir fait? Ils

auraient peut-être préféré que ce soit un média étranger qui rapporte l'information. L'Union n'a pas vocation à créer le buzz. Cela n'est pas conforme à sa ligne éditoriale. Et que gagnerait le journal à comploter contre les joueurs de l'équipe nationale?

Engagée dans une compétition aussi importante que la Coupe d'Afrique des nations, tous les Gabonais souhaitent que leur équipe nationale honore le pays. En tout cas, c'est dans cette démarche que s'inscrit votre journal.



Photo: DR/L'Union